



神吉歓喜刊記



第12号 令和7年12月12日発行

49回生 生徒会執行部 1年間の活動報告！～後半戦～

前回に引き続き、私たちが行ってきた1年間の生徒会活動についてまとめました。私たちの活動とともに、みなさんも自身の1年間を振り返ってみてください。

9月

生徒会長の公約であった「生徒会ラジオ」の第1回目が放送されました。放送室はラジオ用の環境あまり整っておらず、トップバッターでプレッシャーもありましたが、たくさん練習したおかげで堂々と話すことができました。



10月

・体育大会

夏休み前から準備をしてきた体育大会がついに来ました。演技の確認や寸劇の練習は直前までしていました。本番はほんの一瞬のように感じました。あの舞台で自分たちの成果を発揮することができ、とても良かったです。

臨時生徒総会も行われ、今後の生徒会について考える機会となりました。



11月

・文化発表会

11月に入ってすぐに「生徒会ドラマ『王様』」の撮影を行いました。慣れない撮影でも一生懸命役を演じることができました。このときに文化発表会の幕間で出し物をすることが決まり、急きょ話し合いを始めました。朝や放課後に生徒会室に集まり、短期間でもハイクオリティな出し物ができたのは、これまでたくさんの行事をこなしてきた成果です！

